

Unsere Lehrer

stellen sich vor

Jugendkapelle

Ich, Julia Albicker, freue mich sehr darauf, das Vororchester des Musikvereins neu aufzubauen und junge Talente zu fordern und zu fördern.

Parallel zu meinem Lehramtsstudium an der Universität Konstanz gehören Musik und Tanz zu meinem Hauptbeschäftigungen.

Seit bereits 13 Jahren wirke ich vor allem mit der Klarinette in verschiedenen Orchestern und Projekten mit, bilde mich gleichzeitig auch in Stimmbildung und am Klavier fort.

Während meinem Freiwilligem Sozialen Jahr an der Allemannenschule Wutöschingen durfte ich die ersten Erfahrungen als Dirigentin der Bläserklasse sammeln. 2016 absolvierte ich dann erfolgreich den C3-Dirigentenlehrgang in Staufen.

Besonders wichtig ist es mir, die Freude am gemeinsamen Musizieren weiterzugeben.

Auf der Suche nach einer Dirigentenstelle bei einem Jugendorchester stieß ich auf den Musikverein Dettingen-Wallhausen.

Ich bin sehr gespannt auf die weiteren Herausforderungen und freue mich darauf, neue Mitglieder in unserem Vororchester zu integrieren.



Schlagzeug

Mein Name ist Michaela Neuwirth und ich unterrichte seit 2005 Schlagzeug. Musik ist meine Leidenschaft und das versuche ich meinen Schülern zu vermitteln. Nach meiner Ausbildung an der Academy of Contemporary Music in Zürich mit Schwerpunkt Jazz & Rock Drumset, habe ich einige Weiterbildungen an den Musikakademien in Hammelburg und Trossingen absolviert und dabei die Schwerpunkte auf Latin Percussion (Congas und Timbales) und Mallet Percussion (Marimba- und Vibraphon) gelegt.

Meine Vorbilder sowie fantastische Dozenten sind und waren dabei: Simon Phillips (Toto), Dave Weckl, Dom Famularo, Claus Hessler, Prof. José Cortijo, Andrea Schneider-Hagel, Annika Nilles um nur einige zu nennen. Ich freue mich immer sehr, wenn ich Kindern dieses tolle und umfangreiche Fach Schlagwerk näher bringen kann und mit-erleben darf wenn sie aktiv musizieren!

Beste Grüße, ihre Michaela Neuwirth
Unterrichtszeit: Mittwochs 13 bis 19 Uhr (Probelokal, Dettingen)



Querflöte

Ich bin Lehrer (Jahrgang 1958) für Querflöte und unterrichte seit vielen Jahren an der Jugendmusikschule „Höri“ und in Romanshorn in der Schweiz.

Seit 2011 unterrichte ich auch die SchülerInnen des MV Dettingen-Wallhausen.

Als Prüfer bei Leistungsabzeichen des BDB habe ich bereits mehrfach SchülerInnen erfolgreich bei „Jugend musiziert“ betreut.

Freude an der Musik zu vermitteln und das Zusammenspiel mit anderen Instrumenten im Musikverein zu fördern sind meine Schwerpunkte im Unterricht.

Ihr Klaus Spors
Unterrichtszeit: Donnerstag 14 bis 18 Uhr (Insel, Schule Dettingen)



Trompete/ Horn/ Euphonium



Ich absolvierte mein Studium zum Musikpädagoge für Horn und Blasorchesterdirigent an der staatlichen Musikhochschule Perm in Russland. Anschließend an die Ausbildung erfolgte ein Aufbaustudium in künstlerischer und solistischer Ausbildung mit abschließendem staatlichen Konzertexamen zum Diplom-Solist (Horn) und Diplom Orchestermusiker.

Ich habe eine langjährige Berufserfahrung als Solohornist beim staatlichen Philharmonie Orchester. Seit 1999 bin ich an der Musikschule Konstanz und seit 2014 im Musikverein Dettingen-Wallhausen als Musiklehrer in den Fächern Horn, Trompete und Euphonium tätig. Gemeinsam mit meinen Schülern nehme ich erfolgreich bei den „Jugend musiziert“ Wettbewerben teil.

Batuyev Vyacheslav
Unterrichtszeit: Montags 15 bis 18 Uhr (Probelokal, Dettingen)

Alle Instrumente (außer Schlagzeug) könnt ihr Euch beim Musikverein Dettingen-Wallhausen ausleihen.

Weitere Informationen gibt es unter:
juka@mv-dettingen-wallhausen.de

www.mv-dettingen-wallhausen.de

